

Regierungsratsbeschluss

vom 30. August 2022

Nr. 2022/1298

Kantonale Kunstdenkmäler-Kommission: Mutation 2022

1. Erwägungen

Der Regierungsrat wählte mit Beschluss Nr. 2018/696 die Mitglieder der Kantonalen Kunstdenkmäler-Kommission für die Projektdauer der Kunstdenkmäler-Inventarisierung in der Stadt Olten 2018 bis 2025 (RRB Nr. 2017/1899).

Dr. Martin Wey ist per 31. Juli 2021 von seiner Funktion als Stadtpräsident von Olten zurückgetreten und scheidet aus der kantonalen Kunstdenkmäler-Kommission aus. An seiner Stelle nimmt neu Thomas Marbet Einsitz, der die Funktion als Stadtpräsident von Olten auf den 1. August 2021 übernommen hat.

2. Beschluss

- 2.1 Als neuer Vertreter der Kantonalen Kunstdenkmäler-Kommission zur Begleitung des Projekts Kunstdenkmäler-Inventarisierung Stadt Olten 2018 bis 2025 wird **Thomas Marbet**, lic. rer. pol., Stadtpräsident Olten, für den Rest der Amtsperiode 2021 - 2025 gewählt.
- 2.2 Vom Rücktritt von Dr. Martin Wey, ehem. Stadtpräsident Olten, wird unter Verdankung der geleisteten Dienste Kenntnis genommen.



Andreas Eng
Staatsschreiber

Verteiler

Bau- und Justizdepartement
Bau- und Justizdepartement (br)
Amt für Denkmalpflege und Archäologie (4)
Amt für Denkmalpflege und Archäologie (z.Hd. Gewählter)
Amt für Finanzen
Kantonale Finanzkontrolle
Personalamt (2)
Staatskanzlei (rol, ste) (2)